



Jour férié : fête nationale en Espagne

publié le 11/10/2015 - mis à jour le 08/03/2017

Descriptif :

Le 12 octobre en Espagne : "Día nacional", pourquoi ?

La fête nationale espagnole ou Jour de l'hispanité ("Día de la Fiesta Nacional de España" y "Día de la Hispanidad") est célébrée le 12 octobre en Espagne en commémoration de la découverte de l'Amérique.

La fête nationale d'Espagne ou Jour de l'hispanité commémore la découverte de l'Amérique par Christophe Colomb et les Rois catholiques . La célébration a lieu chaque 12 octobre, jour où Christophe Colomb a posé le pied pour la première fois sur le continent américain après avoir traversé l'Atlantique avec 3 caravelles en 1492.

Ce jour là en Espagne, on organise un défilé militaire en présence du roi et de la famille royale et les représentants les plus importants de toutes les branches du gouvernement, ainsi que les présidents des régions autonomes espagnoles. Au-delà de la célébration historique, souvenir d'une histoire riche et longue, il s'agit pour le gouvernement, pour les espagnols de montrer et rappeler la nécessité de faire union.

En effet, l'Espagne est un pays qui s'organise en régions, en autonomies. Cela en fait un pays pluriel, riche en différences culturelles, en langues régionales (le basque, le catalan, le galicien...) qui doit faire corps autour d'une monarchie unique et d'une langue nationale qui les unie (le castillan, l'espagnol que nous apprenons ; parlé en Espagne mais aussi en Amérique Latine suite à la Conquête initiée en 1492) : un vrai défi.

Le 12 octobre est une date célébrée en Espagne et controversée en Amérique Latine qui voit ce jour comme le rappel des massacres sur les populations indiennes par les Conquistadores venus piller ; dominer par la force et imposer leur religion et leur langue.

Je vous invite à regarder lundi soir sur TVE (chaîne de télévision espagnole gratuite sur la TNT ou le net les informations ou des extraits du défilé à Madrid qui aura eu lieu le matin) ou à regarder en suivant le lien suivant la bande annonce de cette année sur le site du gouvernement espagnol :

<http://www.defensa.gob.es/12octubre/>

Portfolio

